



◆ Quiçama 市モニタリング&スーパービジョン (M&S) ◆

2020年8月17~19日、25~26日の5日間で Quiçama 市の M&S を実施しました。Quiçama 市はルアンダ州内ではありますが、ルアンダ市から一番離れた、そして一番面積の大きい市です。ルアンダ市の中心部から車で2時間以上かかります。山も海もあり、自然いっぱいの素晴らしい市です。

Quiçama の保健ポストへの道中エピソード

M&S チームは Dundo 保健ポストと Cacumba 保健ポストに向かって車で走っていました。それらの保健ポストは Quiçama 市の中心部から山方面に 16Km 程度の場所にあります。その道中、道は整備されておらず、車が立ち往生してしまいました。車に乗っていたプロジェクトのドライバー (Domingos)、ローカルスタッフ (Arsenio)、ルアンダ州保健局職員 (Dra. Ana Isabel)、Quiçama 市保健局職員 (Ms. Inês) が力を合わせて脱出を試みましたが、木の枝や工具を使って奮闘しましたが、抜け出せませんでした。近くを通りかかった村人たちの助けもあり、3時間かけてやっと抜け出すことができました。保健ポストに到着した時にはいつも元気いっぱいの Dra. Ana Isabel も疲れ切っていました。遠く大変な道の M&S 本当にお疲れ様でした。



◆ Quiçama 市にて新人研修実施 ◆

ルアンダ州保健局の Dra. Domingas と Dra. Ana Isabel が、Quiçama 市にて新人スタッフへの母子健康手帳の使用に関する研修を実施しました。新型コロナウイルスの感染拡大に配慮して、換気のいい半屋外で実施されました。8 保健施設と Quiçama 市保健局の新人スタッフ 15 名が参加し、市病院にて実習を行いました。新型コロナウイルスの影響により新人スタッフへの研修の機会が限られてしまっています。今回の研修が、新人スタッフにとって貴重な研修の機会となり、とても真剣に参加されていました。

